

OMC pide incrementar ayuda financiera a países en desarrollo



ORGANIZACIÓN
MUNDIAL
DEL COMERCIO

Ginebra, 13 jul (RHC-PL) La iniciativa de Ayuda para el Comercio de la OMC canalizó 300 mil millones de dólares hacia países en desarrollo durante el último decenio, pero el esfuerzo debe incrementarse, evaluó el organismo.

Hasta la fecha, recibieron el apoyo 146 naciones fundamentalmente de África y Asia, de las cuales el 27 por ciento clasifica entre los países menos adelantados (PMA), informó la Organización Mundial del Comercio (OMC).

Datos de la entidad señalan que en 2015 los desembolsos llegaron a 39 mil 800 millones de dólares, el monto más alto registrado hasta ahora por un solo año, aunque los problemas continuaron en aumento.

A juicio del secretario general de la OMC, Roberto Azevedo, hay una estrecha sinergia y correlación entre la Ayuda para el Comercio y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), pues buscan incentivar el crecimiento económico inclusivo.

El funcionario destacó la posibilidad de dirigir contribuciones a sectores específicos como el turismo, teniendo en cuenta que dicho sector representa más del 10 por ciento del Producto Interno Bruto en muchas naciones empobrecidas.

En opinión de la OMC, los problemas de conectividad digital y física también deben ser resueltos, pues agudizan las disparidades y los desequilibrios en el intercambio global de bienes y servicios.

Alrededor de tres mil 900 millones de personas (más de la mitad de la población del planeta), siguen fuera de línea, sin acceso a las ventajas de la era digital, ejemplificó la OMC en la clausura de un foro que reunió aquí a más de mil 500 asistentes.

La penetración celular móvil rebasa el 70 por ciento en los PMA, pero en el caso de la banda ancha móvil se sitúa por debajo del 20 por ciento, en comparación con casi el 50 por ciento de media internacional y el 90 por ciento en los países desarrollados, agregó la institución.

Se necesitan más recursos para promover la conectividad y la infraestructura, tanto digital como física, que son los 'verdaderos cambiadores del juego', consideró el embajador de la India ante la OMC, J. S. Deepak.

Para Paulo Salesi Kautoke, jefe de Comercio de la Secretaría del Commonwealth, elevar la capacidad de oferta debería ser otra prioridad inmediata para contrarrestar la debilidad continua en los resultados de exportación conseguidos por los pequeños estados insulares y los PMA.

'Los PMA todavía no aprovechan todo el potencial del comercio internacional y el apoyo internacional es de vital importancia para ellos', subrayó Fekitamoeloa Katoa, funcionaria de la Organización de las Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/135457-omc-pide-incrementar-ayuda-financiera-a-paises-en-desarrollo>



Radio Habana Cuba